
Oggi 4 Aprile 2023 alle ore 21 presso i locali della sede CAI in piazza Giovanni XXIII° a 
Gorgonzola si è riunita l'assemblea ordinaria degli iscritti della sezione con il seguente ordine del 
giorno:

1. Nomina del Presidente dell’Assemblea e del Segretario. 
2. Relazione del Presidente. 
3. Relazione del presidente del collegio dei revisori dei conti. 
4. Approvazione del bilancio consuntivo 2022. 
5. Approvazione del bilancio preventivo 2023. 
6. Presentazione programma sezionale 2023. 
7. Varie.

Sono presenti 14 soci con una delega del socio Rossiello al socio Frassetto.

1. Vengono eletti dall'assemblea Frassetto Michele in qualità di presidente e Vanni Valerio in qualità
di segretario.

2. Prende la parola il Presidente Frassetto che che espone la relazione sociale del 2022 allegata in 
calce, nella quale ricorda le varie attività tutte positive con unico neo il pranzo sociale che a causa 
della disorganizzazione della struttura ospitante, sarà da riconsiderare il prossimo anno sia nei tempi
che nella modalità.

Un'altra novità è stata la pubblicità alle varie attività sociali eseguita essenzialmente sui social 
media; a tale proposito occorrerà predisporre una corretta organizzazione della pubblicazione delle 
immagini raccolte durante le uscite.

Altra innovazione che ha conseguito molto successo è stata l'introduzione dei pagamenti tramite 
POS.

Non ha avuto successo invece il corso di sci in Val d'Aosta e si cercherà di impostare anche solo 
genericamente  il programma 2024 possibilmente prima dell'estate in modo da essere più 
organizzati e preparati.

La relazione viene approvata all'unanimità.

3,4.  Prende poi la parola il presidente dei revisori dei conti Mattavelli che rileggendo il consuntivo 
2022 fa notare che le entrate risultano maggiori delle spese in quanto molte di queste queste ultime 
ricadono nell'esercizio successivo 2023.

Altra quota di risparmio è determinata dall'eliminazione del telefono fisso in sede e dalla diversa 
metodologia pubblicitaria.

Il bilancio consuntivo viene approvato all'unanimità ed allegato in calce.

5. Sulla falsa riga del punto precedente Mattavelli relaziona sul preventivo 2023 sottolineando il 
buon andamento del POS e dei bonifici dei quali però sarebbe auspicabile averne riscontro 
immediato direttamente dagli esecutori.

Il bilancio di previsione 2023 viene approvato all'unanimità ed allegato in calce.

6. Il Presidente presenta il programma sezionale 2023 integrato con le ultime variazioni ed i soci 
organizzatori delle singole uscite espongono brevemente la propria gita.

Il programma viene votato all'unanimità ed allegato in calce.

7. Il socio Mattavelli suggerisce di intervenire economicamente tramite il patrimonio sociale a 
favore dei partecipanti alle gite sociali più giovani e delle famiglie con figli per stimolare la 
frequenza alle attività della sezione in tutte le sue proposte.

Il socio Daccomi cercherà di rinsaldare la collaborazione con le altre sezioni limitrofe a condizione 
che anche queste ultime vengano incontro alle nostre esigenze.



Il presidente risponde alle domande relative al Registro Unico Nazionale Terzo Settore [RUNTS] 
dicendo che all'interno della sede centrale esiste un'unità di supporto per aiutare le singole sezioni 
nella gestione economica relativa a questo frangente e che è fortemente suggerito aderire al RUNTS
per non restare troppo penalizzati.

La seduta è tolta alle ore 22:42.

Il Segretario il Presidente

Vanni Valerio Frassetto Michele


